

## ESTE SÁBADO EXHIBICIÓN DE HORSEBALL EN EL RECINTO FERIAI

**Vva. de la Cañada, 17 de julio.-** EL Club de Horseball La Plaza, con la colaboración de la Concejalía de Juventud y Deportes, organiza una exhibición de horseball con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol que se celebrarán del 24 al 26 de julio. La exhibición, en la que participarán las diferentes categorías del equipo *sharks team* mini sharks, sharks y old sharks-, tendrá lugar este sábado 18 de julio a las 19:30 horas en el Recinto Ferial.

### El juego

El Horseball es un juego que enfrenta a dos equipos de cuatro jinetes cada uno. Los equipos portan un balón de seis asas de cuero y el objetivo es conseguir el mayor número de goles en las canastas del equipo contrario. Es una mezcla de baloncesto, rugby y equitación.